

SPORTS

Pour La Médaille

Mathias Menendez est parti en Chine avec l'espoir de gagner

A 30 ans, Mathias Menendez a eu l'immense joie de participer en mars dernier aux Jeux Paralympiques de Pékin.

Mathias Menendez Garcia est né le 7 novembre 1992 et habite à Saint-Jean-de-Sixt, un petit village haut savoyard niché au cœur du massif des Aravis. Passionné de montagne, il a obtenu son monitorat de ski et de snowboard il y a quelques années, avant un terrible



accident. Descente officielle à Pékin lors de l'épreuve de boardercross

En effet, il y a 4 ans, il a été amputé à mi-tibia après s'être retrouvé coincé sous une pelle mécanique. Il a passé plusieurs mois dans un centre de rééducation (Corian) afin de s'habituer et s'adapter à sa prothèse. Grâce à sa force de caractère et à son envie de s'en sortir et de progresser, il a surmonté la douleur et les obstacles. Ce jeune sportif, ultra motivé, déterminé et combattant a donc été vite repéré et recruté par l'équipe de France de snowboard paralympique. Quelques mois après, à sa grande surprise, il a été sélectionné pour les Jeux Paralympiques de Pékin de 2022 pour concourir dans les disciplines de boardercross et de banked slalom. Bien qu'il ne soit pas monté sur le podium cette fois-ci, il a obtenu des résultats très satisfaisants pour une première participation et a fait la fierté de sa famille et tout particulièrement de sa femme et sa petite fille, Mila. Bien sûr, il ne compte pas en rester là et envisage une seconde participation aux Jeux Paralympiques, à Milan en 2026 avec pour ferme intention de revenir avec une médaille en poche.

Mathias a appris que pour avancer, il faut persévérer et avoir un mental d'acier.